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【司 会】 立川龍雄ＳＡＡ 

【斉 唱】 ｿﾝｸﾞﾘｰﾀﾞー ：親睦委員会 古川喜代志委員 

・ 国 歌 「君が代」 

・ ﾛｰﾀﾘｰｿﾝｸﾞ 「奉仕の理想」 

 

【本間健一郎会長挨拶】  

愈々、年度最終月に入って

参りました。６月の金曜日は５

回あります。内、最終は鍋茶

屋で納会。そして、中程の６／

１５は、私はやむを得ぬ出張

が入っており休ませて頂く予

定ですが、そうすると昼の例会で挨拶出来るのは今日を

入れて３回だけとなりました。何か一抹の寂しささえ覚え

ます。 

 ４月の初めに黛敏郎の「涅槃交響曲」ＢＧＭで流した事

があります。西洋音楽、クラシックのルーツはグレゴリオ

聖歌で坊主が神を賛美するもの、お経ですね。日本のお

経も立派に交響曲に生り得る事を証明しました。それは

兎も角、私は最近お寺でお経の稽古をしています。お経

といえば般若心経がポピュラーです。本屋に行っても般

若心経の本は専門コーナーが出来る位沢山あります。

私も今迄に３冊程読みました。休日の朝に時々仏壇に向

かって唱えておりました。意味は良く分からないとは云っ

ても唱えていれば何となく例の「色即是空 空即是色」が

ついて回ります。年忌をした時、お寺さんにそんな話をし

たら浄土真宗では般若心経は余りお勧めしておりませ

んと云われました。般若心経は宗派を問わず共通と思っ

ていたから意外でした。で、門徒のバイブルとも云うべき

「正信偈」の教本を貰いました。処が正信偈は長いお経

で唱えるのも１５分はかかります。意味も分かりません。

「帰命無量寿如来 南無不可思議光 法蔵菩薩因位時」。

本屋で探しても無し、ネットで探しても解説に関するもの

は載ってません。僅かに出ていたのは・・親鸞が著した

もので前半は釈尊がこの世に出られたのは一切の人々

を弥陀の本願によって救済する為、後半は「浄土教」を

伝えた七人の高僧の徳を讃え、その教えの要点を纏め

たもの・・位なものです。そうこうしている内に、お寺から

「勤行講」の案内が届きました。有志で正信偈を唱える会

なんですね。正信偈も休日の朝、唱えていましたから抑

揚の付け方が少し違う位ですんなり皆についていけま

す。極めてスローなテンポで延々と唱えるのです。そし

て正信偈の他に和賛のようなものも唱えるから３０分程

かかります。そして南無阿弥陀仏の南無の処、教本には

文字の右脇にルビが振ってありその他に何やらチョンチ

ョンマーク記号があり、そのチョンチョンの数だけ声を張

り上げ南無あ～あ～あ～と伸ばすのです。４～５０人位

の老人達の声でもかなりの迫力で聞こえます。正に涅槃

交響曲で現された涅槃に遊んでいるような心持になりま

す。マア、意味は分からなくても形から入れば良いかと

思っています。私がお経に興味を持つのは年寄りになる

為の準備かもしれません。でも、哲学の音楽として捉え

るのも面白いと思うのですが如何でしょうか。リヒャルト

シュトラウスは「ツァラストラ」を壮大な交響詩にしていま

す。 

 

【ゲスト紹介】 

＜親睦委員会：古川喜代志委員＞ 

◇ゲスト 

写真家：天野尚さん 

米山奨学生：李香丹（リ・コウタン）さん 

 

【挨拶】 

◇米山奨学生：李香丹（リ・コウタン）さん 

 

５／２０の地区協議会で発表を行いました。中国では  

６／１が子供の日で、３日までの間に運動会が開かれま

す。日本と違って出来る子供はたくさんの賞品を獲得し

ます。私は運動神経が鈍く得意ではありませんので、運

動会では別の楽しみを探していました。８～９月には博

士論文に集中したいと思っています。 

 

 

 

 

 

  



          

 

 

【新会員挨拶】 

 

◇青井克巳さん（大和証券㈱新潟支店） 

平山の後を引き継ぎます。市場が厳しい中よろしくご指

導お願いします。 

 

◇青木謙一さん（㈱田中組） 

社長に勧められて入会しました。ご指導ご鞭撻よろしくお

願いします。 

 

◇中村仁さん（㈱日立製作所新潟支店） 

歴代お世話になっています。４月に赴任（初めての単身

赴任）しました。ご指導よろしくお願いします。 

 

【お祝い】  

＜親睦委員会：古川喜代志委員＞ 

◇会員誕生日 

保苅玲子さん、井上陽一さん、野崎裕さん、栗山清さん 

 

◇ご夫人の誕生日 

斎藤稔さんご夫人 

 

【報 告】 

＜社会奉仕委員会：伊藤洋さん＞ 

東ＲＣ杯争奪リトルリーグマイナー大会が６／１７（日）に

開催予定です。  

 

＜ニコニコＢＯＸ委員会：辻太一委員＞ 

那須野幸作さん 

青木さん、青井さん、中村さん、３名の入会を祈念

してニコニコします。 

本間健一郎さん 

最後の理事会が終りました。理事の皆さまには一

年間ありがとうございました。まだ、一カ月あります

ので、手抜きのないように致します。 

志田常弘さん 

仕事が順調に進んできましたので。 

保科義則さん 

胎内の夜はたのしい一夜でした。 

小川英朗さん 

ようやく冷たい飲物がおいしく感じられる季節になり

ましたね。 

清水久雄さん 

本日の理事会の承認をもって新潟東ＲＣを退会させ

て頂きます。２４年４カ月在籍させて頂きました。そ

の間メンバーの皆様には大変お世話になり有難う

ございました。御礼申し上げます。新潟東ＲＣのメン

バーの皆様の御多幸とクラブの益々の発展を祈念

して退会の挨拶とさせて頂きます。 

 

 

◇･･･本日の出席率 ８８．４６％ 

２週間前メークアップ後 ９４．００％  ･･･◇ 
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【卓 話】 

「緑の砂漠 新潟平野」  写真家：天野尚さん 

 

 

 

 

 

 

次週４／１３は、卓話 「子どもの力」  

新潟市教育委員会 教育長 阿部愛子です。 


